

Blaskapelle Alpenland - Freunde der Musik

Die Blaskapelle Alpenland hat sich die Pflege und Förderung niveauvoller Blasmusik zur Aufgabe gemacht. Durch die Verwendung von Flügel- und Tenorhörnern mit ihrem weichen Klang entspricht diese Besetzung besonders dem alpenländischen Klangcharakter.



Die nun erschienene 3. Produktion der Blaskapelle Alpenland bietet einen Querschnitt durch das Blasmusikschaffen im alpenländischen Raum mit dem Schwerpunkt Marsch, Polka Walzer. Mit den Bravourstücken »Der alte Dessauer« oder »Silberfäden« wurden zwei Kompositionen aufgenommen, die als Paradebeispiele virtuoser Trompetenkunst gelten. Kapellmeister der Blaskapelle Alpenland ist Adi Rinner aus Terfens und schon seit seiner frühesten Jugend mit der Blasmusik seiner Heimat eng verbunden.



Adi Rinner erfahrener Kapellmeister, Arrangeur und Komponist

Unter seinen zahlreichen Aktivitäten sind besonders seine Tätigkeiten als Bezirksjugendreferent und Bezirkskapellmeister des Musikbundes Schwaz hervorzuheben. In seinem umfangreichen kompositorischen Schaffen fühlt er sich vor allem seinem Lehrer Prof. Sepp Tanzer, dem Altmeister der Tiroler Blasmusikkapellen verbunden.

10 brandneue Eigenkompositionen

Nicht weniger als zehn brandneue Eigenkompositionen sind auf dieser Produktion neben den zwei erwähnten Titel zu hören.